

*Le chef de l'Etat cubain félicite
l'Angola pour son accession à la
présidence de l'Union africaine*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a adressé ce dimanche ses félicitations à son homologue angolais, João Lourenço, pour avoir assumé la présidence pro tempore de l'Union Africaine.

Par le biais du réseau social X, le dignitaire cubain a exprimé son engagement à continuer de renforcer les liens de fraternité avec l'Afrique, « dans la lutte pour un monde plus juste et plus uni ».

Ce jour-là, l'Assemblée de l'Union africaine a approuvé, pour la seizième fois consécutive, une résolution rejetant le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement américain à Cuba.

Le ministère des affaires étrangères du pays caribéen a indiqué que le texte inclut la demande de l'organisation africaine de retirer l'île de la liste unilatérale arbitraire des États soutenant le terrorisme.

Dans le document, les dirigeants africains ont exprimé leur préoccupation quant à l'impact négatif du blocus et ont fait allusion à la nature extraterritoriale de cette politique hostile, y compris l'application du titre III de la loi Helms Burton (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/376722-le-chef-de-letat-cubain-felicite-langola-pour-son-accession-a-la-presidence-de-lunion-africaine>



Radio Habana Cuba